

# KWRI

## Kompak, TNI-Polri di Mamuju Gelar Latihan Pengendalian Massa Sambut Pilkada 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](mailto:SULBAR.KWRI.OR.ID)

Nov 19, 2024 - 11:09



Mamuju, – Dalam rangka memastikan kesiapan pengamanan Pilkada Serentak 2024, personel Kodim 1418/Mamuju bersama Satuan Samapta Polresta Mamuju menggelar latihan pengendalian massa (Dalmas) di halaman Makodim

1418/Mamuju. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Kodim 1418/Mamuju, Lettu Inf Bahri, dan berlangsung dengan semangat kebersamaan serta profesionalisme tinggi. Selasa (19/11/2024).

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasinya terhadap sinergi antara TNI dan POLRI dalam mempersiapkan diri menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan selama pesta demokrasi berlangsung.

“Kegiatan ini merupakan wujud kesiapsiagaan bersama dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah. Pilkada Serentak 2024 adalah momentum penting bagi masyarakat, dan kami memastikan seluruh personel siap memberikan rasa aman dan nyaman,” ujar Kolonel Andik.

Latihan ini melibatkan simulasi penanganan situasi darurat, seperti aksi demonstrasi massa, antisipasi kerusuhan, hingga evakuasi cepat. Para personel dilatih untuk bersikap tegas namun humanis, sesuai dengan prosedur pengamanan yang mengedepankan pendekatan persuasif.

Lettu Inf Bahri menambahkan, “Latihan Dalmas ini bertujuan untuk menyatukan visi dan koordinasi antara personel Kodim dan Polresta. Kolaborasi ini diharapkan mampu meminimalisasi potensi konflik selama pelaksanaan Pilkada.”

Selain latihan teknis, kegiatan ini juga menjadi sarana penguatan hubungan antara TNI dan Polri dalam menjaga kondusivitas daerah, khususnya di wilayah Kabupaten Mamuju.

Diharapkan, sinergi yang telah terjalin dengan baik ini mampu memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan suasana demokrasi yang aman, damai, dan lancar. Kodim 1418/Mamuju beserta Polresta Mamuju berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan stabilitas di wilayah Sulawesi Barat selama Pilkada Serentak 2024 berlangsung.